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Zitat von Vortex Surfer 

Wir haben auch in der zweiten Liga 2,7 Mio abgebaut. Das weist darauf hin dass wir
unsere Ausgabenseite extrem gut im Griff haben. Da sind die restlichen 4,3 Mio ein
Klacks weil wir keine verrückten Dinge auf dem Transfermarkt gemacht haben und ein
relevanter Teil des Kaders noch auf Verträgen aus Sparzeiten sitzt.

Leider haben wir die 2, 7 Mio nur deswegen reduziert weil wir alle Verkäufe in das Jahr
2017/2018 geschoben haben. Ansonsten sehe ich hier eher die Schwarze 0
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